
pariwisata, tapi ada misteri
peradaban di kawasan Maek ini,
yang perlu digali lebih dalam.
Artinya, Maek itu sesungguhnya
punya peradaban yang hebat,"
katanya.

Menurut Supardi, kehadiran
Maek dengan seribu lebih menhir
ini berhubungan erat dengan
jejak sejarah peradaban. Apalagi,
lanjutnya,  menhir ini juga se-
dang dalam penelitian, mencari
tahu kapan menhir-menhir itu
mulai ada, yang kemungkinan-
nya Maek bisa jadi masuk dalam
kawasan di masa peradaban
tertua dunia.

"Saat ini, fosil tengkorak yang
ditemukan di Maek sedang diteli-
ti di Australia, dan kita pun me-
nunggu hasilnya. Seberapa lama
dan sejak kapan menhir ini mulai

+ Tol Padang-Sicincin kelar akhir tahun ini
- Kelar ka kelar sae sajak sari lai mah, iyo sabana e lai ko...

+ Maek punya peradaban hebat
- Ebat molah, ma nan tuo paradabannyo sajak gunuang

marapi sagadang talua itiak...?
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Menko Polhukam Hadi Tjahjanto (tengah) bersama Mendagri Tito Karnavian (kedua kanan), Plt Ketua KPU Mochammad Afifuddin (kanan),
Ketua Bawaslu Rahmat Bagja (kiri) dan Pj Gubernur Sumut Agus Fatoni (kedua kiri), berikan keterangan kepada wartawan usai Rakor
Kesiapan Pilkada Serentak 2024 di Medan, Sumatera Utara, Selasa (9/7/2024). (antara)

RAKOR KESIAPAN
PILKADA SERENTAK 2024

Kader Muhammadiyah Itu
Pejuang Demokrasi dan Keadilan

Bersambung ke A-7

Merenungkan Kembali
Makna Penting Data

SUGENG WINARNO

Pusat Data Nasional Sementara (PDNS) diserang
ransomware. Serangan yang ber-
langsung sejak Kamis (20/6/2024) itu
menyebabkan tak kurang 210 in-
stansi pusat dan daerah terdampak.
Dampak jelas terlihat pada layanan
keimigrasian di seluruh bandara di
Indonesia lumpuh seketika untuk

beberapa waktu. Antrean mengular di sejumlah
bandara, khususnya di titik pemeriksaan paspor.

Serangan hacker ke server pusat-pusat data
penting di negeri ini masih terus berulang. Biasanya
serangan siber juga dibarengi dengan bocornya data
pribadi masyarakat. Dalam kasus serangan PDNS
perlu diwaspadai, jangan-jangan ketika permintaan
tebusan sejumlah uang dari hacker tak dipenuhi
lantas banyak data penting bakal dibocorkan. Hal ini
tentu berbahaya karena kebocoran data berpotensi
memunculkan beragam modus kejahatan.

Dalam beberapa kasus bocornya data masyarakat
menjadi bukti buruknya pengamanan data pribadi
yang belakangan menjadi keresahan masyarakat.
Munculnya sejumlah kasus kebocoran data semakin
menebalkan keraguan rakyat akan perlindungan
negara terhadap data pribadi. Peristiwa ini tak bisa
dibiarkan karena hal ini dapat menjadi pintu
masuknya berbagai jenis kejahatan yang berbasis
data digital.

TTTTTambang Minyak Baruambang Minyak Baruambang Minyak Baruambang Minyak Baruambang Minyak Baru
Data adalah tambang minyak baru (data is the new

oil). Bahkan data bisa lebih berharga dari minyak.
Dalam sebuah kesempatan, Presiden Jokowi pernah
mengatakan bahwa data yang akurat adalah
kekayaan baru yang sangat berharga saat ini, bahkan
nilainya bisa lebih berharga daripada minyak. Data
bisa sangat berarti dalam perencanaan pemba-

KOMENTAR

SEMIFINAL EURO 2024

Belanda Kerap Sulitkan Inggris

Subuh :  05.01 WIB
Zuhur : 12.27 WIB
Ashar : 15.51 WIB
Maghrib : 18.29 WIB
Isya : 19.43 WIB

kalam. sindonews.com

Jadwal Shalat Hari IniJadwal Shalat Hari IniJadwal Shalat Hari IniJadwal Shalat Hari IniJadwal Shalat Hari Ini

Yang jelas, untuk pertama
kalinya, sebuah festival seni dan
budaya berskala internasional
akan digelar di Negeri Seribu
Menhir itu pada Juli ini. Mena-
riknya, acara yang diberi nama
"Festival Maek 2024" ini, bukan
hanya soal pertunjukan, namun
juga menjadi langkah dan upaya
menggali lebih dalam, memper-
kenalkan lebih jauh, tentang

Maek di Kecamatan Bukik
Barisan, Kabupaten Limapuluh
Kota, punya cerita misteri yang
belum terpecahkan hingga saat
ini. Ada peradaban hebat di
sana, yang bila terungkap, bisa
mengguncang dunia.

PADANG - SINGGALANG

16 Halaman (Dalam 2 Bagian)

Maek Punya Peradaban Hebat

isikan 30 anggota dewan
dari seluruh fraksi DPR RI.

Mulanya, pengusul hak
angket pansus haji, Selly
Andriany Gantina, me-
nyampaikan sederet per-
timbangan pembentukan
Pansus angket ini. Ia me-
ngatakan pembagian kuo-
ta haji oleh Kemenag tak
seusai dengan penetapan
yang sudah dilakukan
pemerintah dan DPR da-
lam hal ini Komisi VII DPR
RI.

"Bahwa kuota haji khu
sus ditetapkan sebesar 8
persen dari kuota haji In-
donesia sehingga keputu-

Bersambung ke A-7

Tol Padang-Sicincin
Kelar Akhir Tahun Ini
JJJJJAKARAKARAKARAKARAKARTTTTTAAAAA - ua ruas proyek jalan tol Trans
Sumatera di bagian Utara Sumatera, bakal
tersambung di akhir tahun ini. Dua ruas tol itu
adalah Tol Ruas Padang-Sicincin di Sumatera Barat
dan Tol Ruas Sigli-Banda Aceh seksi I Padang Tidji-
Seulimum di Aceh.

Ruas Padang-Sicincin dibangun sepanjang 36
kilometer. Sementara Padang Tidji-Seulimum
dibangun sepanjang 25 kilometer. Kedua ruas ini
akan selesai dibangun pada kuartal III atau kuartal

Bersambung ke A-7

Jakarta, SinggalangJakarta, SinggalangJakarta, SinggalangJakarta, SinggalangJakarta, Singgalang
DPR RI menyepakati

pembentukan dan susu-
nan nama keanggotaan

panitia khusus (Pansus)
angket pengawasan haji
dalam rapat paripurna ke-
21. Pansus angket itu ber-

JUMPA PERS - Ketua DPRD Sumbar Supardi, Kepala Dinas Kebudayaan, Jefrinal Arifin
dan Kurator Festival Maek, S. Metron dalam jumpa pers terkait sosialisasi "Festival Maek
2024", Selasa (9/7) di Ruang Khusus I DPRD Sumbar. (wahyu)

kawasan yang punya sejarah dah
syat tersebut.

Seperti disampaikan Ketua
DPRD Sumbar, Supardi, dalam
jumpa pers terkait sosialisasi Fes-

tival Maek, Selasa (9/7) di Ruang
Khusus I DPRD Sumbar, bahwa
kawasan tersebut ke depan patut
dijadikan sebagai sebuah destinasi
wisata khusus. "Ya, tidak saja soal

ADVERTORIAL

PPPPPADADADADADANGANGANGANGANG - Pengurus Pusat
Muhammadiyah mene-
gaskan, sejak perjuangan
kemerdekaan hingga mem
pertahankan dan mengisi
kemerdekaan, kader Mu-
hammadiyah terkenal se-
bagai pejuang demokrasi.

"Demokrasi kita jelas,
yakni menjunjung tinggi
ukhuwah islamiyah. Se-
hingga, dalam mengha-
dapi PSU DPD RI di Suma-
tera Barat, sebagai kader
harus menunjukkan jati
diri sebagai pejuang de-
mokrasi," ujar Anwar Ab-
bas di hadapan massa Mu-BERSAMA - Ketua PP Muhammadiyah Anwar Abbas, Irman Gusman dan lainnya saat bersama kader

Muhammadiyah. (ist)

MUNICHMUNICHMUNICHMUNICHMUNICH - Duel sengit
akan tersaji pada semifi-
nal sepakbola Euro 2024.
Timnas Belanda dan Tim-
nas Inggris akan berduel
di Signal Iduna Park, mar-
kas BVB Stadion Dort-
mund. Kick-off digelar,
Kamis (11/7/2024), pukul
02:00 WIB.

Di fase grup, Belanda
gagal menampilkan per-
forma yang konsisten. Se-
telah menang 2-1 atas Po-
landia, Belanda imbang 0-
0 dengan Prancis, dan
kalah 2-3 dari Austria.
Namun, Belanda kemu-
dian tampil perkasa di
fase gugur. Belanda meng-VIRGIL VAN DIJK

Belanda
HARRY KANE

Inggris
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Maek Punya ...
muncul di Maek," katanya.

Dia pun menilai, dengan memperkenalkan
Maek lewat festival ini akan semakin mencuri
perhatian arkeolog dunia untuk menggali lebih
dalam keberadaan menhir di sana. Apalagi hal
ini, tentu akan semakin membuka cakrawala
serta memberi pengetahuan terbaru terkait
pondasi sejarah.

"Dengan begitu, Sumbar tak hanya fokus pada
pariwisata alam, tapi juga wisata budaya seperti
halnya Jogjakarta dan Bali," ujar Supardi.

Makanya, saat festival ini diadakan, sejumlah
arkeolog dari berbagai belahan dunia akan
datang ke Maek.

Sementara itu, Kepala Dinas Kebudayaan
Provinsi Sumbar, Jefrinal Arifin yang hadir pada
jumpa pers itu mengatakan, pendanaan Festi-
val Maek ini didapat dari dana pokok pikiran
Ketua DPRD Sumbar, Supardi.

"Proses persiapan sudah sejak beberapa
bulan lalu, dan sebelumnya kita juga adakan pra
festival," katanya.

Jefrinal menyebutkan, untuk pra festival telah
diadakan workshop pada 8-10 Mei lalu di Nagari
Maek, yang berlanjut dengan residensi pada 11-
30 Juni. Kemudian acara selanjutnya akan
diadakan pameran pada 14-16 Juli di Gedung
Gambir Kota Payakumbuh dan diskusi di Aula
Kantor Walikota dan Agamjua Art and Cafe Cul-
ture.

"Untuk Festival Maek ini akan digelar pada
17 sampai 20 Juli 2024, yang akan diisi dengan
pertunjukan dan diskusi," jelasnya.

Selain itu, pada Festival Maek ini juga akan
diisi dengan sejumlah lomba. Seperti lomba

Kader Muhammadiyah ...
hammadiyah di Surantiah, Pesisir Selatan, Senin
(8/7).

Sementara Wakil Ketua Pengurus Wilayah
Muhammadiyah Sumatera Barat, Yosmeri,
menyatakan, Pemungutan Suara Ulang (PSU)
DPD RI adalah perjuangan elegan seorang kader
Muhammadiyah atas nilai-nilai murni dari
demokrasi.  "Kader itu Pak Irman Gusman.
Lewat perjuangan panjangnya menegaskan
keadilan, Mahkamah Konstitusi (MK)
memutuskan Pemilihan Suara Ulang DPD RI
untuk dapil se-Sumbar," ujar Yosmeri.

Akhirnya, PSU DPD RI akan digelar pada 13
Juli 2024, dan Irman Gusman menjadi daftar
calon tetap DPD RI bersama 15 calon lainnya.

"Kalau sudah begitu, ada kader dan sudah
direkomendasikan, tentu sebagai sesama kader

SINGGALANG .A-7

DPR Setuju ...
san Menag No 118 Tahun 2024 tentang petunjuk
pelaksanaan pemenuhan kuota haji khusus
tambahan dan sisa kuota haji 2024 bertentangan
dengan UU dan tak sesuai dengan hasil
kesimpulan rapat Panja Komisi VIII dengan
Menag terkait penetapan BPIH," kata Selly.

Ia mengatakan masih ada permasalahan
layanan bagi jemaah haji di Arab Saudi. ia
menyoroti soal tenda yang tak sesuai dengan
kapasitas hingga katering bagi jemaah.

"Perlu kami sampaikan pimpinan bahwa yang
telah menandatangani (hak angket) bukan 31,
tetapi sudah menjadi 35 anggota dan semua
resmi dan akan saya sampaikan, lebih dari dua
fraksi," kata Selly dikutip detikcom.

Dalam kesempatan itu, Wakil Ketua DPR RI
Muhaimin Iskandar atau Cak Imin meminta
persetujuan kepada semua anggota DPR. Ia
menyayangkan apakah pembentukan hak
angket Pansus Haji ini dapat disetujui.

"Saudara sekalian yang saya hormati
berdasarkan komposisi sesuai dengan tata tertib
nama-nama tersebut 7 orang PDIP, 4 orang
Partai Golkar, 4 orang Partai Gerindra, 3 orang
Partai NasDem, 3 orang PKB, 3 orang Fraksi
Partai Demokrat, 3 orang Fraksi PKS, 2 orang
Fraksi PAN, dan 1 orang Fraksi PPP," ujar Cak
Imin.

"Kini saatnya kami menanyakan kepada
sidang Dewan apakah pembentukan dan
susunan nama-nama keanggotaan Pansus
angket pengawasan haji sebagaimana yang
diusulkan dapat kita setujui?" tambahnya.

Anggota DPR menjawab setuju. Pembentukan
hak panitia khusus angket pengawasan haji
resmi dibentuk.

Menag: Kita Ikuti SajaMenag: Kita Ikuti SajaMenag: Kita Ikuti SajaMenag: Kita Ikuti SajaMenag: Kita Ikuti Saja
Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas buka

suara soal pembentukan panitia khusus (pansus)
angket pengawasan haji dalam rapat paripurna
ke-21 di DPR RI. Yaqut tak mempermasalahkan
dan akan mengikuti proses di pansus tersebut.

"Ya kita ikuti saja. Itu kan proses yang dijamin
oleh konstitusi kan. Itu kita ikuti," kata Yaqut
kepada wartawan di kompleks Istana
Kepresidenan, Jakarta, Selasa (9/7).

Yaqut belum mempersiapkan hal-hal atau

Belanda Kerap ...
hajar Rumania 3-0, lalu menaklukkan Turki 2-
1.

Saat menyingkirkan Turki di perempat final,
Belanda dipaksa berjuang sangat keras.
Tertinggal 0-1 di babak pertama, Belanda
bangkit di babak kedua. Belanda menyamakan
kedudukan lewat gol Stefan de Vrij dari assist
Memphis Depay, dan akhirnya berbalik menang
berkat gol bunuh diri Mert Muldur.

Sementara itu, Inggris belum terkalahkan,
tapi baru dua kali menang. Di fase grup, Inggris
menang 1-0 atas Serbia, kemudian imbang
dengan Denmark (1-1) dan Slovenia (0-0).

Di babak 16 besar, Inggris membutuhkan gol
injury time Jude Bellingham dan gol extra time
Harry Kane untuk memastikan kemenangan 2-
1 atas Slovakia. Di perempat final, Inggris
bermain imbang 1-1 dengan Swiss, lalu menang
adu penalti 5-3. Bukayo Saka tampil cemerlang
dalam laga tersebut.

Dari sisi permainan, terutama ketika
menyerang, harus diakui kalau Belanda lebih
menjanjikan. Sebaliknya, Inggris belum mampu
menunjukkan kemampuan optimalnya meski
mengusung skuad yang elite ke Jerman.

Inggris juga harus menguras fisik dan men-
tal saat bermain sampai extra time melawan
Slovakia, serta hingga adu penalti melawan
Swiss. Apakah itu akan berdampak negatif pada
performa mereka saat menghadapi Belanda
nanti?

Kerap MenyulitkanKerap MenyulitkanKerap MenyulitkanKerap MenyulitkanKerap Menyulitkan
Sementara pada beberapa pertemuan laga

terakhir, Belanda kerap kali menjadi mimpi
buruk Inggris. Namun, Pelatih Inggris Gareth
Southgate tak mau terpengaruh dengan rekor
pertemuan sebelumnya.

Merenungkan ...
ngunan. Maka, beragam data masyarakat
menjadi hal yang sangat menentukan dalam
mendukung keberhasilan sebuah program
pembangunan.

Semua jenis data menjadi hal yang sangat
berharga saat ini. Sebut saja data tentang
pengguna HP di Indonesia. Data berupa identitas
pribadi seperti NIK juga superpenting. Data
terkait penduduk miskin penerima bantuan
pemerintah juga menjadi data yang penting agar
tak terjadi pemberian bantuan yang salah
sasaran. Dalam banyak kasus, kehadiran data
menjadi unsur kunci keberhasilan sebuah pro-
gram.

Di sisi lain, data juga bisa bermakna menjadi
sumber tambang seperti tambang minyak bagi
mereka yang akan menggunakan data tersebut
untuk kepentingan bisnis dan untuk tujuan
politik. Data menjadi aset bisnis yang
supermahal saat ini. Demikian pula dalam dunia
politik. Banyak contoh kasus permainan politik
yang bersumber beragam data personal. Kasus
bocornya data pengguna media sosial yang
sempat heboh dalam skandal Cambridge
Analityca saat Donald Trump ikut kontestasi
berebut kursi Presiden Amerika Serikat
beberapa waktu silam merupakan contoh bahwa
data bisa superpenting dalam mendukung
kepentingan politik.

Bocornya data pemilik seluler di Indonesia
juga menjadi new oil bagi pelaku pinjaman
online (pinjol) ilegal. Beberapa pinjol ilegal
ternyata ada yang menggunakan data personal
masyarakat untuk melancarkan aksi jahatnya.
Data berupa nomor kontak telah digunakan oleh
sejumlah layanan pinjol untuk meneror orang
dengan dalih mereka telah menunggak
membayar tagihan pinjol. Aneka kejahatan
muncul memanfaatkan data personal yang
ditambang di ruang digital.

Risiko kebocoran data pribadi sangat tinggi.
Apalagi di Indonesia belum memiliki regulasi
perlindungan data pribadi. Imbasnya, banyak
perusahaan atau pemerintah kesulitan memilah
data mana yang dapat dimanfaatkan dan perlu
dilindungi. Kebocoran data juga gampang terjadi
karena data memiliki nilai jual yang tinggi
terutama untuk kepentingan bisnis dan
keperluan strategis lainnya.

Perlindungan DataPerlindungan DataPerlindungan DataPerlindungan DataPerlindungan Data
Kebocoran data sangat rentan dimanfaatkan

pihak-pihak tertentu demi kepentingan bisnis

hingga politik. Seperti banyak dialami oleh
pengguna telepon seluler di Indonesia yang tiba-
tiba mendapat pesan lewat SMS atau WhatsApp
berisi tawaran pinjol, penipuan, hingga banyak
orang tiba-tiba ditelepon seseorang yang
menawarkan kartu kredit atau aneka produk
lain. Ini membuktikan bahwa sejumlah data
pribadi pengguna ponsel telah bocor dan
disalahgunakan orang lain.

Untuk itu, perlindungan pada keamanan data
pribadi sudah mendesak saat ini. Butuh regulasi
yang mampu mengatasi masalah ini. Selain itu
kemampuan masyarakat agar cerdas bermedia
menjadi penting. Kecakapan literasi media dan
melek teknologi masyarakat perlu terus
dibangun agar tak dengan gampang mengumbar
data pribadi, terutama melalui beragam platform
media sosial.

Ketika pemerintah saat ini menggerakkan
pertumbuhan ekonomi digital, perlu dibarengi
upaya perlindungan terhadap ruang interaksi
digital yang aman dan perlindungan data
pribadi. Perlindungan data ini penting sebagai
jaminan bagi hak dasar warga negara. Tanpa
upaya perlindungan data pribadi yang akurat
maka interaksi komunikasi digital akan banyak
memicu persoalan terkait penyalahgunaan data
personal.

Masyarakat awam perlu waspada dalam
menjaga data pribadinya dengan melakukan
cara-cara sederhana misalnya mengganti pass-
word secara berkala; menggunakan password
dari gabungan nomor, huruf kapital, simbol agar
tak mudah ditebak; menghindari link
mencurigakan di email dan SMS. Link tersebut
bisa saja berupa tautan palsu berupa phishing,
menggunakan software yang legal, menghindari
koneksi wi-fi di sembarang tempat, dan tak
gampang memberi data pribadi kepada orang
lain.

Dalam sejumlah kasus, kebocoran data
pribadi telah dimanfaatkan oleh pihak yang tak
bertanggung jawab untuk ditambang dan
digunakan untuk kepentingan bisnis dan politik.
Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) dan
Kementerian Kominfo bertanggung jawab untuk
melindungi dan menjaga data pribadi
masyarakat. Kasus bocornya data pribadi harus
menjadi momentum bagi para penyelenggara
negara untuk serius memberikan perlindungan
terhadap data pribadi masyarakat.

(Sugeng Winarno; Dosen Ilmu Komunikasi
FISIP Universitas Muhammadiyah Malang.

Dikutip dari Detikcom)

penulisan feature, lomba foto dan lomba video
reel Instagram, yang semuanya tanpa biaya
pendaftaran alias gratis.

Jefrinal juga mengatakan, pada diskusi nanti,
selain membahas soal karya residensi dari
empat seniman Sumbar, yakni sastrawan Iyut
Fitra, Yudilfan Habib, perupa Satria Putra serta
perupa kelahiran Maek Widi Adrianto, juga
bakal ada diskusi terkait potensi dan
pengetahuan lebih dalam soal Maek ini.

Diketahui juga, Festival Maek ini nantinya
juga bakal ada pertunjukan tari yang merupakan
kolaborasi 20 pemuda-pemudi Maek dengan
koreografer Jerman, Bianca Sere Pulungan.
Pertunjukan ini pun akan mengangkat narasi-
narasi sejarah dan budaya yang ada di Maek,
terutama terkait menhir, yang akan dipentaskan
di sekitar situs menhir.

Walau belum banyak dibahas, Maek memiliki
situs purbakala menhir yang tersebar di
beberapa jorong. Di Maek ada sekitar 1.200
menhir yang di-SK-kan oleh Menteri Pendidikan
Kebudayaan dan masih ada lagi yang belum
terdata.

Situs pertama di sebut Menhir Balai Batu,
yang beralamat di Jorong Koto Gadang. Situs
ke dua, Menhir Bawah Parit yang beralamat di
Jorong Koto Tinggi Maek. Dan Menhir Padang
Ilalang yang beralamat di Jorong Ronah. Menhir
lainnya juga tersebar di beberapa jorong.

Maek diketahui juga memiliki situs geopark
yang unik seperti Bukik Posuak, Bukik Pao Ruso,
Air Terjun Sarosah Barasok, Air Terjun Sarosah
Panawan, Air Terjun Tujuh Lenggek (7 tingkat ).
Dan, Bukik Posuak adalah geopark alam yang
menarik dan unik. Bahkan diklaim cuma ada
satu di Indonesia. (wy)(wy)(wy)(wy)(wy)

keterangan yang akan disampaikan dalam
pansus nanti. Yaqut memastikan akan
menjelaskan proses pelaksanaan ibadah haji,
mulai persiapan hingga pelaksanaan.

"Ya nggak tahu (apa yang disiapkan). Semua
proses kita akan laporkan kan, proses mulai
persiapan sampai pelaksanaan ibadah haji akan
kita sampaikan apa adanya," ucapnya.

Yaqut juga belum melakukan evaluasi haji
secara menyeluruh pada tahun ini karena proses
haji masih berlangsung sampai 23 Juli.
Setelahnya, evaluasi baru dilakukan dan
pihaknya akan menyampaikan ke publik.

"Belom (evaluasi) kan. Ini operasional haji
masih berlangsung sampai tanggal 23 Juli. Jadi
masih berlangsung nih haji. Jadi saya belum bisa
ngomong soal evaluasinya. Wong operasionalnya
haji belum selesai. Jadi kita tunggu sampai
selesai tanggal 23 Juli baru bisa kami sampaikan
ke publik," ujarnya.

Sebelumnya, DPR RI menyepakati
pembentukan dan susunan nama keanggotaan
panitia khusus (pansus) angket pengawasan haji
dalam rapat paripurna ke-21. Pansus angket itu
berisikan 30 anggota Dewan dari seluruh fraksi
DPR RI.

Mulanya pengusul hak angket pansus haji,
Selly Andriany Gantina, menyampaikan sederet
pertimbangan pembentukan pansus angket ini.
Ia mengatakan pembagian kuota haji oleh
Kemenag tak seusai dengan penetapan yang
sudah dilakukan pemerintah dan DPR, dalam
hal ini Komisi VII DPR RI.

"Bahwa kuota haji khusus ditetapkan sebesar
8 persen dari kuota haji Indonesia sehingga
keputusan Menag No 118 Tahun 2024 tentang
petunjuk pelaksanaan pemenuhan kuota haji
khusus tambahan dan sisa kuota haji 2024
bertentangan dengan UU dan tak sesuai dengan
hasil kesimpulan rapat Panja Komisi VIII dengan
Menag terkait penetapan BPIH," kata Selly.

Ia mengatakan masih ada permasalahan
layanan bagi jemaah haji di Arab Saudi. Ia
menyoroti soal tenda yang tak sesuai dengan
kapasitas hingga katering bagi jemaah.

"Perlu kami sampaikan pimpinan bahwa yang
telah menandatangani (hak angket) bukan 31,
tetapi sudah menjadi 35 anggota dan semua
resmi dan akan saya sampaikan, lebih dari dua
fraksi," kata Selly. (*)(*)(*)(*)(*)

IV tahun ini.
PT Hutama Karya (Persero) menyatakan dua

ruas tol itu masuk dalam pembangunan Jaringan
Tol Trans Sumatera Tahap I.

"Hutama Karya menargetkan dua ruas ini
dapat segera rampung di Kuartal III dan IV tahun
2024, sehingga konektivitas dan mobilitas antar
provinsi akan semakin lancar," ujar Executive
Vice President (EVP) Sekretaris Perusahaan
Hutama Karya, Adjib Al Hakim dalam keterang
annya, Selasa (9/8/2024).

Adjib mengatakan ketersediaan lahan untuk
pembangunan kedua jalan tol ini sudah hampir
selesai, sehingga proses konstruksi diharapkan
dapat berjalan lancar.

Lebih rinci, hingga akhir Juni, progres
pengadaan lahan Jalan Tol Ruas Padang-Sicincin
telah mencapai 96,68%, dengan progres
konstruksi mencapai 67,20%. Lalu pada periode
yang sama, progres pengadaan lahan Jalan Tol
Padang Tidji-Seulimum sudah mencapai 76,65%,
dengan pengerjaan konstruksi fisik jalan tol ini
sudah mencapai 88,55%.

Jalan Tol Padang-Sicincin akan dilengkapi
sejumlah fasilitas struktur seperti 1 simpang
susun, 3 gerbang tol, dan jumlah lajur 2x2 pada
tahap awal. Rencana kecepatan pada ruas ini
mencapai 80 km/jam yang dapat mempersing
kat waktu perjalanan dari Padang menuju Sicin
cin dari 1,5 jam menjadi hanya 30 menit dan
berpotensi bagi pengembangan daerah sekitar.

Sementara Jalan Tol Sigli - Banda Aceh
memiliki panjang keseluruhan total 74 km yang
kemudian terbagi menjadi 6 Seksi. Jika
tersambung sepenuhnya, Jalan Tol Sigli - Banda
Aceh akan dilengkapi dengan 6 simpang susun,
7 gerbang tol, dan jumlah lajur 2x2 pada tahap
awal dengan kecepatan rencana yakni 100 km/
jam.

Adapun ruas yang telah beroperasi Seksi 2
hingga 6 (Seulimeum-Baitussalam) dengan
ekuivalen panjang 49 km.

"Jika Seksi I rampung, maka Tol Sigli - Banda
Aceh akan tersambung sepenuhnya dan dapat
mengefisiensikan waktu tempuh dari Sigli ke
Banda Aceh yang sebelumnya 2-2,5 jam menjadi
1-1,5 jam perjalanan saja," imbuh Adjib, seperti
diwartakan detikcom. (*) (*) (*) (*) (*)

Tol Padang-Sicincin ...

Dikutip dari situs UEFA, secara head to head
kedua tim sudah 22 kali bertemu. Rekor
pertemuan kedua tim terbilang hampir
berimbang. Belanda hanya unggul tipis dengan
tujuh kemenangan. Sementara, Inggris meraih
enam kemenangan. Sembilan laga sisanya
berakhir imbang.

Namun dalam lima pertemuan terakhir,
Belanda sangat dominan dari Inggris. Tim Tiga
Singa hanya menang sekali. Belanda sukses tiga
kali mengalahkan Inggris dengan satu laga
sisanya berakhir imbang.

Pelatih Inggris Gareth Southgate mengakui
bahwa Belanda akan menjadi lawan yang berat
untuk tim asuhannya. Apalagi, Tim Oranye kerap
kali menjidi mimpi buruk Inggris dalam
beberapa laga terakhir.

Meski demikian, Southgate tak gentar. Ia
menegaskan Inggris harus meminimalisir
kesalahan sendiri untuk mewujudkan misi
mengalahkan Belanda.

Tidak ada keraguan bahwa mereka memiliki
kualitas yang lebih baik daripada tim-tim yang
kami lawan sejauh ini. Belanda [memiliki] sedikit
lebih banyak kualitas menurut saya di area
tertentu di lapangan, dan ruang untuk kesalahan
lebih kecil," ujar Southgate dikutip dari situs
UEFA.

"Sama sekali tidak ada alasan kita tidak bisa
mengalahkan satu negara. Ini adalah turnamen
sepakbola, apa pun bisa terjadi," jelasnya. (*/005)(*/005)(*/005)(*/005)(*/005)

PREDIKSI STARTING XI
*Belanda (4-2-3-1): Verbruggen, Dumfries, De Vrij, Van
Dijk, Ake, Schouten, Reijnders, Malen, Simons, Gakpo,
dan Depay.
Pelatih: Ronald Koeman
*Inggris (3-4-2-1): Pickford, Walker, Stones, Guehi, Saka,
Mainoo, Rice, Trippier, Foden, Bellingham, dan Kane.
Pelatih: Gareth Southgate

kita wajib memenangkan dia di TPS pada 13 Juli
itu," ujar Yosmeri.

Irman Gusman, yang ikut dalam roadshow
konsolidasi PD Muhammadiyah se-Sumbar
bersama Anwar Abbas, mengaku perjuangan
keadilan yang dilakukannya selama ini tidaklah
mudah. "Tapi, karena doa orang Sumbar,
khususnya saudara saya di Muhammadiyah se-
Sumbar, akhirnya keadilan pun didapat.
Hasilnya tentu kembali kepada masyarakat pada
PSU 13 Juli," ujarnya.

Selain mengajak ke TPS, Anwar Abbas,
Yosmeri, dan Irman Gusman juga melakukan
konsolidasi pergerakan ekonomi warga Muham
madiyah.

"Ada potensi besar jika pengelolaan ekonomi
dan aset dikelola bersama warga Muham
madiyah secara akuntabel serta transparan,"
ujar Yosmeri. (adv)(adv)(adv)(adv)(adv)

UIN Imam Bonjol Padang dan Bank BTN Syariah Jalin Kerjasama
PADPADPADPADPADANG -ANG -ANG -ANG -ANG - Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol
Padang dan Bank BTN Syariah, melakukan penandata
nganan perjanjian kerjasama, dengan dua agenda
utama. Agenda pertama adalah penandatanganan
Memorandum of Understanding (MoU) terkait
pembiayaan konsumer yang akan diberikan kepada
civitas akademika UIN Imam Bonjol Padang.

Agenda kedua adalah penyerahan simbolis
beasiswa senilai Rp60 juta kepada mahasiswa UIN
Imam Bonjol Padang. Beasiswa ini merupakan
terobosan terbaru dari Bank BTN Syariah yang akan
segera diberikan kepada mahasiswa.

Acara dimulai dengan pengenalan pimpinan baru
Branch Manager bank BTN Syariah Cabang Padang,

Taufik Kurohman. Dalam sambutannya, Taufik
Kurohman mengucapkan terima kasih atas keper
cayaan yang diberikan UIN Imam Bonjol Padang
kepada Bank BTN Syariah.

“Terima kasih atas kesediaan UIN Imam Bonjol
Padang. Tujuan kami adalah melanjutkan perjuangan
Pak Toni Ardiansyah yang sebelumnya sudah berusaha
selama dua tahun menjalani kerja sama ini. Oleh
karena itu, kami akan berusaha menjaga amanah yang
telah diberikan, sehingga ke depannya kita bisa
optimalkan lagi dalam hal sinergi dan tentunya
memberikan banyak manfaat baik di dunia maupun
di akhirat,” ujarnya.

Sementara Rektor UIN Imam Bonjol Padang, Prof.
Dr. Hj. Martin Kustati, M. Pd, dalam sambutannya
menyampaikan rasa syukurnya. “Alhamdulillah, UIN
Imam Bonjol Padang sudah merasakan manfaat yang
sangat luar biasa dari apa yang telah kita kutip selama
bekerja sama dengan Bank BTN Syariah. Salah
satunya adalah penanaman deposito yang memberi
kan banyak asas manfaat bagi kedua belah pihak,”
ungkapnya.

Martin Kustati juga menyampaikan harapannya
untuk kerja sama di masa mendatang dan mengucap
kan terima kasih atas beasiswa yang diberikan.

Salah satu cara meningkatkan pendapatan
akademik UIN Imam Bonjol Padang adalah melalui
pusat bisnis, maka tidak menutup kemungkinan
pihaknya membuka kesempatan yang seluas-luasnya
bagi Bank BTN Syariah. Jika memiliki program terbaru
lainnya, sehingga proses bisnis antara kedua belah

pihak ini bisa berjalan dengan lebih baik ke depannya.
"Kami juga mengucapkan terima kasih atas

bantuan beasiswa yang diberikan kepada mahasiswa
UIN Imam Bonjol Padang dan akan segera kami
berikan kepada mahasiswa yang benar-benar layak
untuk mendapatkannya,” tambahnya.

Selanjutnya Penyerahan simbolis beasiswa oleh
Taufik Kurohman yang didampingi DBM Business BTN
Syariah Cabang Padang Fithriyani kepada Rektor UIN
Imam Bonjol Padang, Prof. Dr. Hj. Martin Kustati, M.
Pd yang didampingi oleh Kepala Biro AUPK Muham
mad Fuad Nasar, M. Si. Beasiswa tersebut akan
dibagikan kepada mahasiswa berprestasi dan kurang
mampu yang membutuhkan dukungan finansial untuk
melanjutkan pendidikan mereka. (106)(106)(106)(106)(106)

FOTO BERSAMA - Rektor UIN Imam Bonjol Padang, Prof.
Dr. Hj. Martin Kustati, M. Pd, memperlihatkan bukti kerjasama
dalam sesi foto bersama.  (ist)
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Wakil Ketua DPRD Sumbar,
Irsyad Safar saat memimpin
rapat paripurna tersebut men-
gatakan bahwa perkembangan
teknologi komunikasi dan infor-
masi telah melahirkan masya-
rakat yang semakin besar tun-
tutannya akan hak untuk me-
ngetahui dan hak mendapat-
kan informasi. Hal ini telah
membawa implikasi terhadap
dunia penyiaran.

"Namun dalam konteks pe-
nyiaran yang dilakukan dalam
tataran daerah masih memili-
ki permasalahan berkaitan
dengan kekosongan norma di
tingkat daerah," ujarnya.

Oleh karena itu, lanjut Irsy-
ad, aktualisasi penyelengga-
raan penyiaran di Sumbar yang
berbasis nilai-nilai kedaerahan
dan segala kewenangannya
harus segera diwujudkan.

Ia memaparkan, sesuai man
dat Undang-Undang Nomor 17
Tahun 2022 maka perlu dibuat
regulasi tentang penyelengga-
raan penyiaran. Selain itu juga
sebagai perwujudan, pendaya-
gunaan, pengembangan, serta
penguatan nilai-nilai, norma,
adat istiadat, dan tradisi luhur
yang mengakar dalam ma-

syarakat Sumbar.
"Secara simbolik kegiatan

penyiaran yang berbasis ke-
daerahan tersebut menjadi
pengikat, simbol kebersamaan
dan kedisiplinan setiap warga
Sumatera Barat, hal ini meru-
pakan salah satu dasar pertim-
bangan diajukannya usul pra-
karsa ranperda tentang penye-
lenggaraan penyiaran," ujar-
nya.

Sesuai dengan lingkup sek-
tornya, ranperda pengelolaan
penyiaran akan dibahas oleh
Komisi I DPRD Sumbar.

Sekretaris Komisi I, Rafdinal
mengatakan informasi telah
menjadi komoditas penting
dalam kehidupan bermasya-
rakat, berbangsa dan bernega-
ra

Penyiaran sebagai penyalur
informasi dan pembentuk pen-
dapat umum perannya makin

sangat strategis terutama da-
lam mengembangkan alam
demokrasi.

"Penyiaran telah menjadi
salah satu sarana berkomuni-
kasi bagi masyarakat, dunia
bisnis dan pemerintah. Per-
kembangan tersebut telah
menyebabkan landasan hukum
pengaturan penyiaran yang
ada selama ini menjadi tidak
relevan lagi," paparnya

Indonesia telah memiliki
pengaturan penyiaran yang
diatur dalam Undang-Undang
nomor 32 Tahun 2022 yang
disebut UU penyiaran. Pengam-
at penyiaran memandang UU
ini merupakan upaya untuk
melakukan demokratisasi pe-
nyiaran di Indonesia.

"Namun dalam konteks pe-
nyiaran yang dilakukan dalam
tataran daerah masih memili-
ki permasalahan berkaitan
dengan kekosongan norma di
tingkat daerah," tutur Rafdinal.

Singkatnya, lanjut Rafdinal,
era globalisasi memberikan
implikasi pada sarana komuni-
kasi yang semakin modern.
Namun di sisi lain harus diim-
bangi dengan memberikan
kontribusi yang signifikan ter-
hadap efektivitas pemban-
gunan pada tingkat nasional
dan regional serta memiliki
dampak pada kesejahteraan
untuk masyarakat.

"Sementara itu, setiap wi-
layah memiliki potensi dan
kondisi masing-masing, terma-
suk Sumbar," ujarnya.

Rafdinal memaparkan, per-
masalahan primer penyeleng-
garaan penyiaran di Sumbar
yakni belum adanya ketercuk-
upan aturan secara kuantitatif
dan kualitatif mengatur penga-
komodasian keunggulan wila-
yah menjadi kota budaya, kota
pendidikan, kota pariwisata
pada kerangka pembangunan
sosial ekonomi wilayah.

Selain itu juga belum ada
kerangka aturan yang me-
ngefektifkan wewenang kelem-
bagaan pemerintah wilayah
dan partisipasi masyarakat un-

tuk mewujudkan penyelengga-
raan penyiaran yang tertib dan
profesional.

Sementara di lain sisi bany-
ak keunggulan Sumbar sebagai
tujuan wilayah pendidikan,
pariwisata sampai lapangan
kerja, geliat kompleks kepent-
ingan pelayanan publik yang
terus tumbuh. Ini berdampak
pula dalam penggunaan urusan
penyiaran yang kurang tertib,
beretika, tanggap budaya dan
monopoli urusan penyiaran.

Rafdinal menambahkan, ak-
tualisasi penyelenggaraan pe-
nyiaran di Sumbar yang berba-
sis nilai-nilai kedaerahan dan
segala kewenangannya harus
segera diwujudkan. Selain juga
menguatkan segenap elemen
daerah baik dalam produk hu-
kum, pelaksanaan hukum,
maupun masyarakat.

Dengan begitu spirit, nilai
dan keunggulan kedaerahan
dan keistimewaan dapat di-
rasakan oleh masyarakat mela-
lui bentuk penyelenggaraan
penyiaran yang sesuai dengan
mandat yang diberikan oleh UU
Nomor 17 Tahun 2022 dan juga
sebagai perwujudan, pendaya-
gunaan, pengembangan serta
penguatan nilai-nilai norma,
adat istiadat dan tradisi luhur
yang mengakar dalam masya-
rakat Sumbar.

Bentuk dan standar kebija-
kan penyiaran tersebut, kata
Rafdinal tetap berpedoman
pada peraturan perundang-un-
dangan, khususnya pada
kerangka hukum nasional yang
ditetapkan dalam peraturan
perundang-undangan penyia-
ran.

Ia memaparkan, adapun tu-
juan pengusulan ranperda ten-
tang penyelenggaraan penyia-
ran sebagai usul prakarsa
DPRD yakni mewujudkan pe-
nyelenggaraan penyiaran yang
mendukung terwujudnya tu-
juan pembangunan kebuda-
yaan Sumbar.

"Selain itu juga sebagai sa-
rana pendidikan bagi warga
dalam mengimplementasikan

nilai falsafah adat basandi
Syara', Syara' basandi kitabul-
lah," ujarnya.

Kemudian untuk mewujud-
kan ketahanan sosial dan citra
positif daerah, mempromosi-
kan keunggulan dan potensi
sosial, budaya, pariwisata den-
gan mengoptimalkan sumber
daya daerah, melindungi ma-
syarakat dari siaran yang
bertentangan dengan norma
sosial dan kearifan lokal.

"Meningkatkan siaran kont-
en-konten lokal yang bermutu
dan mengembangkan nilai bu-
daya Minangkabau," katanya.

Ranperda penyelenggaraan
penyiaran terdiri dari 11 bab.
Diantaranya ada bab yang
mengatur tentang  kelemba-
gaan penyiaran, kepemilikan
lembaga penyiaran daerah,
program siaran lokal, penga-
wasan program siaran lokal,
peran serta masyarakat, sank-
si dan administrasi dan keten-
tuan pidana.

Untuk diketahui, ranperda
penyelenggaraan penyiaran
merupakan usul prakarsa
DPRD yang diajukan oleh ko-

misi I. Ranperda tersebut telah
ditetapkan sebagai usul prakar-
sa saat rapat paripurna pada
10 Juni lalu.

Saat itu Bapemperda juga
telah menyampaikan hasil ka-
jian, harmonisasi dan pembu-
latan terkait ranperda tersebut.

Ketua Bapemperda, Budi-
man mengatakan, ranperda
tersebut disusun karena adan-
ya aspirasi masyarakat terkait
penyiaran, yakni diharapkan
dalam konten pemberitaan leb-
ih mengutamakan adat isitiadat
di Minangkabau.

Selain itu, terkait ketentuan
mengenai kelembagaan, sum-
ber daya manusia (SDM) dan
sarana yang menyangkut pem-
beritaan dalam draf Ranperda
yang diajukan merupakan ke-
wenangan Pusat maka keten-
tuan tersebut tidak perlu dia-
tur dalam draft Ranperda ini.

 "Sehingga Kami dari Bap-
emperda menyarankan agar
muatan ranperda difokuskan
pada materi penyiaran saja
yang disesuaikan dengan etika,
budaya dan filosofi masyarakat
Minangkabau," ujarnya. (*)(*)(*)(*)(*)

PADANG - SINGGALANG

DPRD Sumbar Sampaikan Nota Penjelasan
Ranperda Penyelenggaraan Penyiaran

Dewan Perwakilan Rakyat
Daerah (DPRD) Provinsi
Sumatera Barat (Sumbar) telah
menyampaikan nota
penjelasan rancangan
peraturan daerah (Ranperda)
tentang penyelenggaraan
penyiaran saat rapat paripurna,
Senin (8/7) di gedung dewan
setempat.


